
このたびは河川管理のコスト縮減にご協力いただき、感謝申し上げます。
また、ご意見を多数お寄せいただき、大変ありがとうございました。
今後とも、阿賀野川の河川管理にご理解・ご協力のほど、よろしくお願い致します。

阿賀野川河川事務所　管理課

【ご意見】　※お寄せいただいたご意見を要約しています。

＊ 薪ストーブ用の木の確保が大変なので、無償提供はありがたい。

＊ 先着順はすぐに無くなるので、抽選式（応募者多数の場合）は助かる。

＊ 無償提供がSDGs活動の一環になっており感心した。

＊ 今後も無償提供の機会があると嬉しい。

＊ 自治体広報に公募情報が掲載されていて良かった。

＊ 伐採木受け取りのルール・マナーを守り、公平な引き渡し量になるようにして欲しい。

＊ 伐採木の受取者が希望する長さで提供できるようにして欲しい。

【回答】

● 無償提供の予定について
＊

＊

● 伐採木の受け取りについて
＊

＊

　伐採木の無償提供に関するご意見と回答　

樹木の繁茂状況など管理上の緊急性や重要性により、伐採を行うか否かを判断しております。今
後の樹木伐採の時期や場所は確定していませんが、伐採にあたっては可能な範囲で無償提供に取
り組んでまいります。
無償提供の公募を行う際は、対象地区の広報紙や当事務所ホームページでお知らせします。公平
を期すため個別の連絡はしておりませんので、適宜情報をご確認いただければ幸いです。

阿賀野川では「決定通知書」の到着後に伐採木の受け取り日時を予約していただき、受け取り日
時には当方担当者（施工業者）が現地で立ち会って、積み込み量が「軽トラック１台分程度」と
なるように確認しています。
樹木伐採作業の効率化を図るため、切断長さは一律１ｍ程度にしています。また、太さが不揃い
（10～30cm程度）でご不便をおかけしますが、ご容赦ください。


